
Subject: Glatzenbildung akzeptieren?
Posted by Soulman on Sat, 16 Apr 2011 21:48:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hatte bisher eine kleinere lichte Stelle um den Wirbel am Hinterkopf!Habe mir dabei nichts weiter
gedacht, weil diese
Stelle nicht besonders groß ausgefallen ist.Jedoch habe ich mir vor kurzem einen sehr kurzen
Haarschnitt zugelegt und dabei mit Erschrecken festgestellt,daß sich die lichte Stelle doch ein
Stück weiter nach vorn vergrößert hat.Diese war bisher unter den längeren Haaren
verborgen gewesen!Habe außerdem etwas ausgeprägte Geheimratsecken, die im Moment
noch einen guten Abstand zu der lichten Stelle bilden.Trotzdem ist erkennbar,daß 
daß sich diese Problemzonen annähern und es wahrscheinlich zu einer Glatze kommt!Soll ich
die Haare wieder wachsen lassen, um die Stellen noch eine Zeitlang zu kaschieren,oder ist es
besser,
die beginnende Glatze zu akzeptieren. Das funktioniert natürlich am besten.wenn der
Haarschnitt superkurz ist!Da die Situation für mich jetzt ungewohnt ist, bin ich etwas
unsicher.Ich erwarte ständig von meinem Umfeld eine Reaktion,jedoch hat mich noch niemand
direkt auf die jetzt sichtbare lichte Stelle angesprochen!Im Prinzip habe ich gar kein großes
Problem damit,sollte ich eines Tages eine Glatze tragen!Jedoch schafft mir die Umstellung
großes Unbehagen!Sicherlich gibt es ähnliche Erfahrungen!

Subject: Aw: Glatzenbildung akzeptieren?
Posted by Sunken on Sat, 16 Apr 2011 23:00:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Anderen, die nicht betroffen sind, fällt der Haarausfall oft erst auf, wenn man wirklich schon sehr
stark betroffen ist. Wenn du nicht vorhast, etwas gegen den Haarausfall zu unternehmen: Keine
Ahnung. Mach es nach eigenen Vorlieben. Ich würde so lange kaschieren, bis es zu
unangenehm/unbequem wird oder es nichts mehr bringt. Aber ich habe auch lange Haare und
bewege mich in Szenen, in denen das als Schönheitsideal gilt.

Subject: Aw: Glatzenbildung akzeptieren?
Posted by Mink on Sun, 17 Apr 2011 12:13:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich würde Dir eher empfehlen, sofort zum Kurzhaarschnitt zu wechseln. Natürlich könntest
Du jetzt noch eine zeitlang kaschieren aber es wird immer schwieriger und wenn Du DANN auf
einmal die Haare kurz rasierst, dann ist der Unterschied natürlich deutlicher und es würden -
im Gegensatz zu jetzzt - vielleicht Dich doch mehr Leute auf den HA ansprechen. 

Wenn Du es jetzt schon geschafft hast, kurz zu rasieren, dann bleib dabei denn dann wirst Du
Dich irgendwann gar nicht mehr mit HA beschäftigen. 
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Subject: Aw: Glatzenbildung akzeptieren?
Posted by Joxx on Mon, 18 Apr 2011 09:08:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann Mink nur zustimmen, du sparst ne menge Ärger, Stress und Geld wenn du es
akzeptierst und dank der Forschung wird es bestimmt eh in 3-5 Jahren ein Wundermittel auf dem
Markt geben und so müsstest du auch keine Langzeitschäden von Medikamenten wie Fin und
co. befürchten.
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